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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS MUNICIPALES 
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 10 DE OCTUBRE DE DOS MIL DOCE. 
 
 
EN LA HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS DIEZ DÍAS DEL MES 
DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL DOCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES 
DEL PALACIO LEGISLATIVO, LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN 
DE ASUNTOS MUNICIPALES: JESÚS SALVADOR ZALDÍVAR BENAVIDES, JUAN 
MANUEL JIMÉNEZ GARCÍA, ERNESTO LEYVA CÓRDOVA, GERARDO MEJÍA 
RAMÍREZ, EL RETARDO JUSTIFICADO DEL DIPUTADO RAMÓN FELIPE LÓPEZ 
CAMPOS Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS INÉS 
SATURNINO LÓPEZ PONCE Y HUGO ALEJO DOMÍNGUEZ, HUBO QUÓRUM, SE 
INICIÓ LA REUNIÓN A LAS NUEVE HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS. ======= 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD ORDEN DEL DÍA Y EL ACTA 
DE LA SESIÓN ANTERIOR. ============================================ 
EN EL PUNTO TRES SE DIO LECTURA AL PUNTO DE ACUERDO SUSCRITO POR 
EL DIPUTADO MARIO GERARDO RIESTRA PIÑA, EXHORTANDO A LOS 217 
AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO, PARA QUE REVISEN LA VIGENCIA DE SUS 
DISPOSICIONES RELATIVAS A BANDOS DE POLICÍA Y GOBIERNO. =========== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JUAN MANUEL JIMÉNEZ GARCÍA 
PREGUNTÓ A LA DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS, DE ESTUDIOS 
Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS SI ERA FACTIBLE ANEXAR TAMBIÉN A DICHO 
PROYECTO LA ACTUALIZACIÓN DE LOS REGLAMENTOS EMITIDOS POR EL 
PROPIO AYUNTAMIENTO PARA EL ADECUADO FUNCIONAMIENTO DEL BANDO 
DE POLICÍA Y GOBIERNO. ============================================ 
ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO RAMÓN FELIPE LÓPEZ CAMPOS PROPUSO SE 
PIDIERA TAMBIÉN A LOS DOSCIENTOS DIECISIETE MUNICIPIOS HAGAN 
ENTREGA A ESTA COMISIÓN DE EJEMPLARES DE SUS ACTUALIZACIONES Y LA 
CREACIÓN DE OTROS NUEVOS REGLAMENTOS DE CARÁCTER MUNICIPAL, 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA CUENTE CON ANTECEDENTES Y EN LOS 
PRÓXIMOS AYUNTAMIENTOS SÓLO SE REALICEN MODIFICACIONES AL MISMO.   
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CONSIDERÓ PERTINENTE 
ANEXAR LAS PROPUESTAS DE LOS DIPUTADOS JIMÉNEZ GARCÍA Y LÓPEZ 
CAMPOS, PARA QUE LOS DOSCIENTOS DIECISIETE MUNICIPIOS INFORMEN 
SOBRE LAS MODIFICACIONES O CREACIÓN DE SUS BANDOS DE POLICÍA Y 
GOBIERNO; POR LO QUE PROCEDIÓ A RECOGER LA VOTACIÓN DE LAS DOS 
PROPUESTAS, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD Y DEL PUNTO DE ACUERDO 
DEL DIPUTADO MARIO GERARDO RIESTRA PIÑA SE APROBÓ CON CINCO 
VOTOS A FAVOR. =================================================== 
EN EL PUNTO CUATRO SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE 
ACUERDO PRESENTADO POR LA DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS, EN DONDE SE 
EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE CHIETLA PUEBLA, PARA QUE LA CALLE 
PRINCIPAL DE DICHO MUNICIPIO SE DENOMINE “CALLE DOLORES CAMPOS 
PONCE”. =========================================================== 
EN ASUNTOS GENERALES EL DIPUTADO GERARDO MEJÍA RAMÍREZ INFORMÓ 
DEL OFICIO DE LA SÍNDICO MUNICIPAL Y REGIDORES DEL MUNICIPIO DE 
ZARAGOZA, PUEBLA, REFERENTE AL MAL DESEMPEÑO DEL SERVICIO POR 
PARTE DEL DOCTOR OSCAR EDGARDO TABALES CONTRERAS, PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE DICHA LOCALIDAD; PROPONIÉNDOSE QUE POR PARTE DE ESTA 
PRESIDENCIA SE EXHORTE AL EDIL MUNICIPAL PARA QUE CUMPLA CON LO 
ESTABLECIDO EN LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL Y SE APEGUE 
EXCLUSIVAMENTE A LAS ATRIBUCIONES QUE EL ORDENAMIENTO LEGAL LE 
OTORGA, ASÍ COMO RINDA UN INFORME POR ESCRITO CON COPIA 
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CERTIFICADA DE LAS SESIONES DE CABILDO DEL ÚLTIMO AÑO, DEBIDO A LAS 
SUPUESTAS FALSIFICACIONES DE FIRMAS EN LAS ACTAS DE SESIONES. ===== 
EL DIPUTADO PRESIDENTE PROPUSO SOLICITARLE A CADA UNO DE LOS 
REGIDORES QUE CONFORMAN EL AYUNTAMIENTO, ELEMENTOS SUFICIENTES 
PARA JUSTIFICAR LO DICHO, ASÍ COMO PRESENTAR LAS DENUNCIAS 
CORRESPONDIENTES ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO POR “FALSIFICACIÓN DE 
DOCUMENTOS OFICIALES” Y QUE LA DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS DE ESTE 
CONGRESO, ELABORE UN ACUERDO PARA QUE RESPETUOSAMENTE SE 
SOLICITE INFORMACIÓN AL PRESIDENTE MUNICIPAL EN LOS TÉRMINOS QUE 
ESTABLECE EL MARCO JURÍDICO; POR LO QUE SE PROCEDIÓ A LA VOTACIÓN 
DE LA PROPUESTA DEL DIPUTADO MEJÍA RAMÍREZ APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD. ====================================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO ERNESTO LEYVA CÓRDOVA EXPUSO LA 
CONTAMINACIÓN DEL SUBSUELO Y DE LOS MANTOS FREÁTICOS POR PARTE 
DE UNA PLANTA TRATADORA DE AGUAS RESIDUALES EN EL MUNICIPIO DE 
SAN JERÓNIMO XAYACATLÁN, EN DONDE SOLICITA A ESTA COMISIÓN SE 
EXHORTE A CEASPUE PARA QUE COADYUVE CON EL AYUNTAMIENTO PARA 
DAR SOLUCIÓN A ESTE FOCO DE CONTAMINACIÓN, ASÍ COMO SE 
IMPLEMENTEN LOS MECANISMOS TÉCNICOS EN LA PLANTA TRATADORA PARA 
NO SEGUIR CONTAMINANDO. AGREGÓ QUE EN LOS MUNICIPIOS DE 
CHINANTLA Y PIAXTLA EXISTEN PLANTAS DE TRATAMIENTO INTERMUNICIPAL 
ABANDONADAS QUE DE IGUAL MANERA CONTAMINAN, POR LO QUE SOLICITA 
A CEASPUE ACUDA CON LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE ESTAS 
LOCALIDADES, CON LA FINALIDAD DE REALIZAR UN DIAGNÓSTICO Y 
DICTAMINEN LO QUE SE PUEDE HACER CON ÉSTAS Y NO SE AFECTEN LOS 
TERRENOS DE LABOR. =============================================== 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO JUAN MANUEL JIMÉNEZ GARCÍA CONSIDERÓ QUE 
EL SANEAMIENTO DE LAS AGUAS ES DEFICIENTE EN TODO EL ESTADO, 
RECOMENDANDO SE EXHORTE A LOS DOSCIENTOS DIECISIETE MUNICIPIOS 
PARA QUE SE ACERQUEN A LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA A EFECTO DE 
INFORMARSE SOBRE LOS PROGRAMAS DE SANEAMIENTO QUE MANEJA DICHA 
COMISIÓN Y EVITAR ASÍ LA CONTAMINACIÓN DEL SUBSUELO Y DE LOS 
MANTOS ACUÍFEROS. =============================================== 
ACTO SEGUIDO EN VIRTUD DE LAS DOS PROPUESTAS DE LOS DIPUTADOS EL 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ A LA DIRECCIÓN GENERAL DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS 
ELABORARA LOS DOS PUNTOS DE ACUERDO EN ESTOS TEMAS Y FUERA 
PRESENTADO EN PRÓXIMA SESIÓN, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. ====== 
EL DIPUTADO PRESIDENTE DIO LECTURA A LA PROPUESTA DE OFICIO, 
DIRIGIDO AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN INSPECTORA DEL ÓRGANO DE 
FISCALIZACIÓN SUPERIOR A EFECTO DE QUE SE REALICE UNA AUDITORÍA AL 
MUNICIPIO DE HUEJOTZINGO DEBIDO A LAS SUPUESTAS IRREGULARIDADES 
EN EL MANEJO DE LA NÓMINA MUNICIPAL. ============================== 
EL DIPUTADO GERARDO MEJÍA RAMÍREZ SOLICITÓ EL APOYO DE LOS 
DIPUTADOS, PARA  ENVÍAR UN OFICIO EN LOS MISMOS TÉRMINOS QUE DIO 
LECTURA EL DIPUTADO JESÚS SALVADOR ZALDÍVAR BENAVIDES PARA QUE 
SE LE REALICE UNA AUDITORÍA AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZARAGOZA, 
PUEBLA. =========================================================== 
FINALMENTE SE APROBARON POR UNANIMIDAD LAS DOS PROPUESTAS. ===== 
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS DIEZ HORAS CON TRECE 
MINUTO DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ================================== 
==================================================================
================================================================== 
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Esta hoja de firmas corresponde al acta de la sesión de la  Comisión de Asuntos Municipales 

de fecha diez de octubre del año dos mil doce. 


